Lucha contra el cáncer de mama Trenes se visten de rosado

 ALEJANDRA HERRERA Q. alejandra.herrera@lateja.co.cr

El primer tren rosa saldrá hoy a las 7:28 a.m. de la estación del Pacifico, como un recordatorio sobre la importancia de que la mujer se realice el autoexamen de mamas.

Es el segundo año en que 10 vagones de las rutas de Pavas, San Pedro, Belén y Heredia se visten de rosado durante este mes, para apoyar la campaña de prevención del cáncer de pecho.

En las estaciones se entregará información a los pasajeros y se venderá el vaso térmico, producto oficial de la campaña, por ¢2.500, para contribuir con la recaudación de fondos para Fundeso.

El próximo 23 de octubre, será la III edición de la Carrera y Caminata Cruzada Mundial de AVON, contra el cáncer de mama, saliendo a las 8 a.m., del edificio Centro Colón hasta la Plaza de la Democracia.



El primer tren saldrá a las 7:28 a.m. de la estación del Pacífico.